
加西ふるさと春ミーティング  質問等一覧   

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

賀茂小学校区 
２月８日（金） １９：００ ～ ２１：００ 

賀茂会館 
３８名 

ふるさと創造会議に関する質問 

Ｎｏ 意 見 概 要 市の回答など 

1 
地域担当職員が配置されているが、予算権限もないのでどのような位置づ

けなのか。 

まず、地域で職員の顔が見える活動をしていきます。ふるさと創造会

議の設立に向けて関わっていきたいと思います。 

2 
ふるさと創造会議を設立してから、効果は何年後に出てくるか。 

市長の任期中には、各小学校区で動き出すように進めていきたいと

考えています。 

3 
創造会議については、方向性としては賛成。自治会でも取り組んでいるの

で、自治会単位では無理なのか。 

小学校区単位で進めていきます。小学校区単位が地縁等から考え

て人材やアイデアが集まりやすい環境になると考えています。 

4 

若い人が参加できる組織、女性が参加できるものにしていかないといけない

と感じた。 

男女参画も取り組んでいるが、リーダーとなる女性が出てこないのが

現状です。元気な地域は若い女性が地域に出て活躍されていま

す。しかし、婦人会がない町も増えてきているのは事実です。 

その他市政に関するご意見 

5 過去に区長会からお願いしたことについて、今、努力している途中という回

答だった。もっと明確に回答を。 

少し年月がかかっております。前に進んでいると理解していただきた

いと思います。 



6 子供を育てる場所が無い。公園が無いという意見が聞かれる。母親の期待

に応じられていないのではないか。学校も大事だがもう一つ手前のことも大

事ではないか。 

前回のタウンミーティングにて、遊べるところ特に遊具の設置につい

て意見を多くいただきました。候補として丸山公園やﾌﾗﾜｰｾﾝﾀｰを

考えています。 

7 

質問には明確に回答していただくようにしたい。 意見として拝聴 

8 
剣坂の県道について 

県道については、なかなか難しいところがあるが、県に任せてしまう

のではなく、市も関わっていきたいと思います。 

9 

人口増に向けて、学校の近くに住宅地を作って欲しい。 

現在、旧下里小跡地を一部住宅地にして定住を図ろうと計画してい

ます。まずは、市の土地を優先して分譲を進め、次に民有地で安く

分けていただくところがあれば、直営または業者に委ねる。その為に

は新規居住者区域を広げていく必要があります。 

西高室で区画整理事業も実施します。 

10 

地域内に民有地と一部市の土地もあるので、住宅団地にして欲しい。 一部保安林があり、整理が必要。提案としていただきます。 

11 

加古川線の電化の寄付金について、これはその後どうなったのか。 この件は確認して、後日回答します。 

12 
県道小野香寺線の歩道について、西長町の区間が止まっている。過去の要

望等も踏まえ、今、どうなっているのか。 
市からも県へ要望しておきます。また、現状も確認します。 

13 市の施設の指定管理について。市職員が次回の更新には、ある指定管理

受託事業者を入札参加させないということを言われたようだが確かか。 

職員がそのようなことは申しません。今回の事案は、会社のほうから

辞退の挨拶がございました。 



14 

アクアスかさいの芝生の件について、費用が高いように思う。さらに、芝張り

にボランティアを募るのであれば、もっと安くできたのではないか。グリーン

パークも芝を張ることはできないか。 

市の公共施設に芝を張るという県の補助事業です。県が審査等を

行なっているので、適切に処理されていると考えています。 

15 アクアスかさいは、調整池になるので、最近の雨の降り方だと、池として利用

することが増えると思う。そこにお金をかけるのはどうか。 
意見として拝聴 

16 

芝の張り方に「鳥取方式」というものがある。ポット苗で１㎡当たり４つほど植

え、２ヶ月かけて生育させる。一株２０円程度。教育委員会にも資料を出した

が、情報が入っているか。 

教育委員会からは聞いておりません。アクアスの件は、高麗芝と聞

いています。 

グリーンパークは、土地開発公社名義であり、公社を近く解散するの

で加西市名義になります。今後、有効に活用していきます。 

全体を整備する為に、補助を受ける方向で準備していますので、し

ばらく、時間を頂けますようお願いします。 

17 

前回のタウンミーティングに参加したが、要望に対する達成度を報告してほ

しい。 

タウンミーティングでの意見は、HP などで公表しています。また、伺

ったご質問などは参加部長から各担当に指示し、各担当より回答さ

せていただく形を取っています。要望の中で、なかなか進まないもの

ついても、きちんとフォローしていきます。  


